



TV(地上波)取材続々と・・・

先日のCBCテレビの放映はご覧になれましたか？
1時間の取材のうち、放映されたのは、約7分ほど😓でしたが、テレビを見たいよ！博要が出てたね！というお声は思わぬところからいただいています。



12月25日のオープニングイベント動画を編集した“リール動画”が大バズリ！
こちらのリール動画がまだに効いていてなんと・・・**83,625回再生！**
PR効果絶大でした！

さらに、三重テレビさんからもInstagramを見ました！ということで、新たな取材依頼が舞い込んできております！

そこで、またお願いがあります😊

4月はまだまだお野菜が少ない時期かとは思いますが、、、もしも、こんなのあるよ！というお野菜や山菜、植物があれば田舎のえきに置かせてもらいたく、ご協力をお願いできたらと思います。

お野菜を畑で育てることが日常であったり、自然環境が豊かで、季節毎に旬を感じる山菜やお花や植物が生活に馴染んで在るということは、、、そうではない環境の方にとっては、珍しいものだったり、喜ばしいものであることがほとんどです。

是非、当たり前で在るものであっても、、、こんなのはどう!?というお声がけをいただけたら嬉しいです。

ご連絡を楽しみにお待ちしております☺



はくよう



解放学習会

2月28日(金)、青山文化センター・博要・矢持・高尾各自治協共催で、解放学習を開催し、57名が参加しました。啓発教育研究会の靄山彩氏を講師に「部落問題とわたし」と題した講演会をされ、自分の生い立ちや部落問題についてお話をされました。自分にできる事を考え、ともに学び続ける事が大事だと思いました。



初瀬街道まつり

3月2日(日)、初瀬街道まつりに参加しました。青山ホール周辺の会場では各地域のブースが並び、ダンス・太鼓・街道大名行列・お菓子撒きなど多くの催しで賑わいました。博要は、しらもち・甘酒・瑞稔・苔玉・AMULETを販売しました。しらもちを買ってくれたお客様は、店先で『しらもち美味しいわあ♡』とほおばってくれていました。時折の雨にもかかわらず約5,000名の方が来場し、しらもち・甘酒・瑞稔は完売しました。前日よりしらもち作りを手伝って頂いた方、当日テントなどの設営準備や販売を手伝って頂いた方、本当にありがとうございました。



美味しい「しらもち」ができました



市長にもしらもちをお買い上げ頂きました



3月8日(土)、博要の丘を愛でる会を開催し、旧博要小学校の卒業生や縁のある方々が参加されました。参加者74名は、小竹紀忠さんによる博要小学校の歴史の話を聞き、校内での宝さがし、グラウンドで青山讃歌を踊りました。また、人文字を作ってドローン撮影をした後、美味しい給食風ランチをいただき、お腹も心も満たされました。地域のシンボルとして貴重な校舎を残すための署名もしていただき、博要小学校の有意義な愛でる会となりました。



人文字、上手くできたかな...?



青山讃歌を皆で楽しく踊りました



カレーを食べて
みんな笑顔 (^)

hakuyoga(ハクヨガ)

3月12日(水)、老川区八木邸「CaN and Key」をお借りして開催しました。リフォームされた木の香る新しい部屋で、7名が参加され、無理なくそれぞれに合わせたヨガを体験した後、茶話会を催し清々しい気分でのリフレッシュ出来ました。



+2+



ジャシー プリスコ トラスポート

- ①フィリピン・ポトワン
- ②種生
- ③OK
- ④日本に来たかったので面接を受けた
- ⑤利用者と話す事
- ⑥歌を歌う事
- ⑦介護頑張る
- ⑧夏まつり



ジャマイカ イラ ボンドク カリワッグ

- ①フィリピン
- ②種生
- ③静かでいい
- ④先生に勧められたから
- ⑤日本語でのコミュニケーションが難しい・職員がやさしい
- ⑥神社と寺巡り
- ⑦日本を巡り習慣や伝統を発見したい
- ⑧無い



ミラ フロール グアデス

- ①フィリピン・セブ
- ②種生
- ③良い
- ④求人面接を受けた
- ⑤人手不足・利用者さんと話すこと
- ⑥カラオケ
- ⑦介護を頑張る
- ⑧夏祭り



ジュビィ ルーク マイソグ

- ①フィリピン・パカデアン
- ②老川
- ③静かですてきな宿泊施設
- ④介護の仕事が好きだから
- ⑤転倒するリスクの高い利用者を介護する時・コミュニケーション不足
- ⑥レクリエーション・入浴介助・お誕生会
- ⑦森の里の機械浴を体験
- ⑧夏祭り



アンケートにご協力頂きありがとうございました。

言葉も習慣も違う国で、不安で一杯の中、一生懸命語学・介護の仕事・日本の文化など勉強されて、介護の仕事をしている姿は本当に素晴らしいです。人と関わりのある仕事は心も体も駆使し毎日大変な想いで過ごしていることかと思えます。これからも身体を大切に頑張って欲しいと心より応援いたします。

地域の皆様、何処かで出会ったらちょっとだけでもお声がけ下さい。それからがみんなの輪が広がります。



+5+